

Sambang Warga dan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pilkada di Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 25, 2024 - 11:10



GIAT BHABINKAMTIBMAS DS. WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
6°58'50" 106°53'25"
24 OKT 2024 09:36:45

Sambang Warga dan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pilkada di Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang **Pilkada Serentak 2024**, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, **Aipda Sutrisno, S.Pd.**

melaksanakan kegiatan **Sambang Warga** pada Kamis, 24 Oktober 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB bertempat di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan ini, Aipda Sutrisno mengadakan rapat bersama Kepala Desa Wangunreja, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), dan staf desa untuk mendiskusikan langkah-langkah persiapan menjelang pelaksanaan pilkada. Dalam rapat tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada warga masyarakat mengenai pentingnya menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama proses pemilihan.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam himbauan tersebut antara lain:

- **Jaga Situasi Pilkada:** Mengingatkan warga untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, dan tidak melakukan intimidasi maupun persekusi. Warga juga dihimbau untuk tidak main hakim sendiri.
- **Aktifkan Siskamling:** Meminta kepada warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) guna mencegah terjadinya pencurian kendaraan dan hewan peliharaan.
- **Taat Aturan Lalu Lintas:** Mengajak warga untuk mematuhi peraturan berlalu lintas demi keselamatan bersama.
- **Hindari Judi Online:** Mengingatkan agar tidak ada warga yang terlibat dalam judi online maupun judi kartu yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga.
- **Siaga Bencana:** Mengajak masyarakat untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan terjadinya bencana di wilayah Desa Wangunreja.

Kegiatan sambang warga ini disambut positif oleh masyarakat, yang menunjukkan komitmennya untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan pilkada. Diharapkan dengan adanya komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, situasi kamtibmas di Desa Wangunreja dapat tetap terjaga dan aman.